
 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 
 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 29/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO, FUORI SACCO, COLLEGATO AL DIBATTITO RELATIVO ALLE 
ISCRIZIONI A NIDI E SCUOLE DELL’INFANZIA, A FIRMA DELLA CONSIGLIERA PONTONE ED 
ALTRI AVENTE AD OGGETTO: RIAPERTURA A SETTEMBRE DEI SERVIZI EDUCATIVI 
ALL'INFANZIA (DA 0 A 6 ANNI) E INDIRIZZI. 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE BERTOLÉ  LAMBERTO   - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
 
 
PRESENTI N. 36 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABBIATI GABRIELE 
ABDEL QADER SUMAYA 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BOSSI MORATTI EMILIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CENSI ARIANNA 
CONTE EMMANUEL 
D'AMICO SIMONETTA 

DE CHIRICO ALESSANDRO 
DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 
FEDRIGHINI ENRICO 
FORTE MATTEO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MASCARETTI ANDREA 
MOLTENI LAURA 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 

PACENTE CARMINE 
PAGLIUCA LUIGI 
PALMERI MANFREDI 
PIROVANO ANITA 
PONTONE MARZIA DINA 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 
ASSENTI IL SINDACO GIUSEPPE SALA 
 
 
E N. 12 CONSIGLIERI: 
 

AMICONE LUIGI 
BEDORI PATRIZIA 
COMAZZI GIANLUCA 
CORRADO GIANLUCA 

D'ALFONSO FRANCO 
FUMAGALLI MARCO 
GELMINI MARISTELLA 
MORELLI ALESSANDRO 

PANTALEO ROSARIO 
PARISI STEFANO 
RIZZO BASILIO 
SPECCHIO LAURA 

 
 
PARTECIPA LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO MARIANGELA ZACCARIA 
 
 
SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 
ARIENTA, CECCARELLI, ABBIATI 
 
ESITO VOTAZIONE: 
FAVOREVOLI 25; CONTRARI //; ASTENUTI 11. 
 
 









 

 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO 

 Lamberto Bertolé  Mariangela Zaccaria 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 27/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO N. 2, FUORI SACCO, COLLEGATO ALLA DELIBERAZIONE N 222 
"APPROVAZIONE DELLE ALIQUOTE RELATIVE ALL’IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA (IMU)" 
A FIRMA DEL CONSIGLIERE FORTE AVENTE AD OGGETTO: ESENZIONE PAGAMENTO 
NUOVA IMU. 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE BERTOLÉ  LAMBERTO   - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 38 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABBIATI GABRIELE 
ABDEL QADER SUMAYA 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BEDORI PATRIZIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CENSI ARIANNA 
CONTE EMMANUEL 
D'AMICO SIMONETTA 
DE CHIRICO ALESSANDRO 

DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 
FEDRIGHINI ENRICO 
FORTE MATTEO 
FUMAGALLI MARCO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MASCARETTI ANDREA 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 
PALMERI MANFREDI 

PANTALEO ROSARIO 
PIROVANO ANITA 
PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
SPECCHIO LAURA 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO GIUSEPPE SALA 

 

E N. 10 CONSIGLIERI: 
 

AMICONE LUIGI 
BOSSI MORATTI EMILIA 
COMAZZI GIANLUCA 
CORRADO GIANLUCA 

D'ALFONSO FRANCO 
GELMINI MARISTELLA 
MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 

PAGLIUCA LUIGI 
PARISI STEFANO 

 

 
PARTECIPA LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO MARIANGELA ZACCARIA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

ARIENTA, CECCARELLI, ABBIATI 
 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 29; CONTRARI 1; ASTENUTI 4, ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 4. 
 
 





 

 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO  

 Lamberto Bertolé  Mariangela Zaccaria 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 27/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO N. 1, FUORI SACCO, COLLEGATO AL DIBATTITO ESONDAZIONE 
SEVESO A FIRMA DEL CONSIGLIERE BARBERIS ED ALTRI AVENTE AD OGGETTO: 
SITUAZIONE FIUME SEVESO. 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE BERTOLÉ LAMBERTO   - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 32 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABDEL QADER SUMAYA 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BEDORI PATRIZIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CENSI ARIANNA 
CONTE EMMANUEL 
D'ALFONSO FRANCO 
D'AMICO SIMONETTA 

DE CHIRICO ALESSANDRO 
DE MARCHI DIANA 
FEDRIGHINI ENRICO 
FORTE MATTEO 
FUMAGALLI MARCO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 

PANTALEO ROSARIO 
PIROVANO ANITA 
PONTONE MARZIA DINA 
SARDONE SILVIA 
SPECCHIO LAURA 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO SALA GIUSEPPE 

 

 

E N. 16 CONSIGLIERI: 
 

ABBIATI GABRIELE 
AMICONE LUIGI 
BASTONI MASSIMILIANO 
BOSSI MORATTI EMILIA 
COMAZZI GIANLUCA 
CORRADO GIANLUCA 

DE PASQUALE FABRIZIO 
GELMINI MARISTELLA 
MASCARETTI ANDREA 
MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 
PAGLIUCA LUIGI 

PALMERI MANFREDI 
PARISI STEFANO 
RIZZO BASILIO 
SOLLAZZO SIMONE 

 

 
PARTECIPA LA VICESEGRETARIO GENERALE VICARIO MARIANGELA ZACCARIA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

ABBIATI, ARIENTA, CECCARELLI 
 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 26; CONTRARI 4; ASTENUTI 1, ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 1. 
 
 









 

 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO 

 Lamberto Bertolé  Mariangela Zaccaria 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 23/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO IM/700 COLLEGATO ALLA DEL. N./192 (COSAP) A FIRMA DEL 
CONSIGLIERE DE CHIRICO AVENTE AD OGGETTO: 26 CENTESIMI DI DEMOCRAZIA  

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE BERTOLÉ LAMBERTO   - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 37 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABBIATI GABRIELE 
ABDEL QADER SUMAYA 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BEDORI PATRIZIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CENSI ARIANNA 
CONTE EMMANUEL 
CORRADO GIANLUCA 
D'AMICO SIMONETTA 

DE CHIRICO ALESSANDRO 
DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 
FEDRIGHINI ENRICO 
FORTE MATTEO 
FUMAGALLI MARCO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MASCARETTI ANDREA 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 
PALMERI MANFREDI 

PANTALEO ROSARIO 
PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
SPECCHIO LAURA 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO SALA GIUSEPPE 

 

 

E N. 11 CONSIGLIERI: 
 

AMICONE LUIGI 
BOSSI MORATTI EMILIA 
COMAZZI GIANLUCA 
D'ALFONSO FRANCO 

GELMINI MARISTELLA 
MOLTENI LAURA 
MONGUZZI CARLO 
MORELLI ALESSANDRO 

PAGLIUCA LUIGI 
PARISI STEFANO 
PIROVANO ANITA 

 

 
PARTECIPA LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO MARIANGELA ZACCARIA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

ABBIATI, D’AMICO, MONGUZZI 
 

 

ESITO VOTAZIONE: 

UNANIME 
 



TESTO MODIFICATO 

 

IM/ 700 della Circolare ODG 

ORDINE DEL GIORNO COLLEGATO ALLA DELIBERAZIONE N/192 (COSAP) A FIRMA DEL 

CONSIGLIERE DE CHIRICO AVENTE AD OGGETTO: 26 CENTESIMI DI DEMOCRAZIA 

PREMESSO CHE 

l’art. 17 della Costituzione repubblicana italiana sancisce che “I cittadini hanno diritto di riunirsi 

pacificamente e senz’armi. Per le riunioni, anche in luogo aperto al pubblico, non è richiesto 

preavviso. Delle riunioni in luogo pubblico deve essere dato preavviso alle Autorità, che possono 

vietarle soltanto per comprovati motivi di sicurezza o di incolumità pubblica”.  

CONSIDERATO CHE 

la legge 549/95 esonera coloro che promuovono manifestazioni a carattere politico dal 

pagamento della tassa di occupazione del suolo pubblico.  

EVIDENZIATO CHE 

con una risoluzione dell’Agenzia delle Entrate, inviata a tutti i Comuni italiani e recepita dal 

Comune di Milano, si assoggetta la richiesta di occupazione di suolo pubblico, non gravata da 

tassa, al versamento di 32 € in marche da bollo.  

RITENUTO CHE 

tale prassi sia di oggettivo intralcio a un diritto previsto dalla Costituzione repubblicana italiana.  

APPURATO CHE 

diversi comuni italiani stanno aderendo alla campagna “26 centesimi di democrazia”, promossa 

dal segretario dei Radicali Lucani, Maurizio Bolognetti.  

IL CONSIGLIO COMUNALE INVITA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI 

▪ a […] eliminare questo […] balzello che limita fortemente l’esercizio della democrazia e la 
libertà di riunione, sia ai partiti politici che ai comitati civici che alle 
associazioni no profit 

• ad attivarsi con il Governo per ottenere che l’Agenzia delle Entrate emani una risoluzione che 

rispetti la Costituzione repubblicana italiana e che sia in linea con la ratio legis della 549/95.   

 

Il Consigliere comunale f.to: Alessandro De Chirico 



 

 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO LA VICE SEGRETARIO GENERALE VICARIO 

 Lamberto Bertolé  Mariangela Zaccaria 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 13/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO IM/701 A FIRMA DELLA CONSIGLIERA DE MARCHI ED ALTRI 
AVENTE AD OGGETTO: TEST SIEROLOGICI OBBLIGATORI PRIMA DELLA RIPARTENZA 
DELLA SCUOLA PER INSEGNANTI, EDUCATORI, EDUCATRICI E PERSONALE SCOLASTICO; 
TEST PUNGIDITO PER BAMBINI E BAMBINE DAI 3 AI 6 ANNI 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE BEATRICE UGUCCIONI   - VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 35 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABDEL QADER SUMAYA 
AMICONE LUIGI 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BEDORI PATRIZIA 
BOSSI MORATTI EMILIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CONTE EMMANUEL 
D'ALFONSO FRANCO 
D'AMICO SIMONETTA 

DE CHIRICO ALESSANDRO 
DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 
FEDRIGHINI ENRICO 
FORTE MATTEO 
FUMAGALLI MARCO 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MASCARETTI ANDREA 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 

PAGLIUCA LUIGI 
PANTALEO ROSARIO 
PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO SALA GIUSEPPE 

 

E N. 13 CONSIGLIERI: 
 

ABBIATI GABRIELE 
BASTONI MASSIMILIANO 
CENSI ARIANNA 
COMAZZI GIANLUCA 
CORRADO GIANLUCA 

GELMINI MARISTELLA 
GENTILI DAVID 
MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 
PALMERI MANFREDI 

PARISI STEFANO 
PIROVANO ANITA 
SPECCHIO LAURA 

 

 

PARTECIPA IL SEGRETARIO GENERALE FABRIZIO DALL'ACQUA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

CECCARELLI, D’AMICO, ABBIATI 
 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 29; CONTRARI //; ASTENUTI 1, ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 5. 
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IM/ 701 della Circolare O.D.G. 

 

ORDINE DEL GIORNO A FIRMA DELLA CONSIGLIERA DE MARCHI ED ALTRI AVENTE AD 

OGGETTO: TEST SIEROLOGICI OBBLIGATORI PRIMA DELLA RIPARTENZA DELLA SCUOLA PER 

INSEGNANTI, EDUCATORI, EDUCATRICI E PERSONALE SCOLASTICO; TEST PUNGIDITO PER 

BAMBINI E BAMBINE DAI 3 AI 6 ANNI 

 

 

preso atto che 

 

• Alla luce della circolare del Ministero della Salute n 0011715 del 3 aprile 2020 concernente 

“Pandemia di COVID-19 - Aggiornamento delle indicazioni sui test diagnostici e sui criteri da 

adottare nella determinazione delle priorità; 

 

considerato che la citata circolare 

 

• Interviene anche sui test sierologici ritenendo che siano “molto importanti nella ricerca e 

nella valutazione epidemiologica della circolazione virale”; 

 

visto che 

 

• I test sierologici, secondo le indicazioni dell’OMS, non possono, allo stato attuale 

dell’evoluzione tecnologica, sostituire il test molecolare su tampone nell’identificazione dei 

soggetti che hanno contratto l’infezione nelle fasi precoci e non danno allo stato attuale 

alcuna “patente di immunità”; 

• I test sierologici sono invece molto importanti nella ricerca e nella valutazione 

epidemiologica della circolazione virale nella popolazione;   

• Il test sierologico rappresenta una buona scelta per definire lo stato di diffusione del virus 

in popolazioni omogenee da osservare in modo preventivo come quella degli operatori 

della scuola di ogni ordine e grado, docenti e personale scolastico; 

 

considerato che 

 

• L’impatto del Covid-19 sulla scuola nell’anno in corso è stato forte, ha portato con sé grandi 

sacrifici vedendola passare dall’oggi al domani all’insegnamento a distanza, molto 

complicato per una comunità educante fondata sulla capacità di ascolto e frutto di quello 

straordinario incontro tra docente e discente, tra insegnante alunna e alunno, tra 

educatore educatrice e bambino e bambina; 

• Per garantire la sicurezza di tutte e tutti ora è indispensabile cercare le soluzioni migliori 

per ripartire lavorando sulle misure da adottare per settembre, bilanciando il diritto 

all’istruzione e il diritto alla salute; 

• Dobbiamo prendere in considerazione tutto ciò che favorisce il ritorno a scuola in sicurezza 
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e che per questo chiediamo uno screening a tappeto attraverso i test sierologici su tutto il 

personale che frequenterà la scuola per garantire sicurezza, per un senso di responsabilità 

verso la comunità scolastica. 

 

tenuto conto che 

 

• Il mondo scientifico e le Istituzioni stanno evidenziando il ruolo estremamente importante, 

per accompagnare i cittadini al ritorno, con la massima sicurezza, ad una vita sociale 

normale, dei test sierologici per determinare la presenza o l’assenza di anticorpi e, in caso 

di presenza, il tipo e la quantificazione; 

 

considerato che 

 

• La Giunta milanese ha approvato a giugno le linee guida di indirizzo per la realizzazione dei 

centri estivi comunali dedicati ai minori delle scuole primarie, che si terranno dal 29 giugno 

al 7 agosto in 41 plessi scolastici cittadini; 

visto che 

 

• Regione Lombardia, con l’Ordinanza n. 555 del 29.05.2020 ha previsto, nell’allegato n. 1, le 

linee di indirizzo per progettare e attivare i servizi e gli interventi per l’infanzia e 

l’adolescenza (3-17 anni), prendendo in considerazione gli adempimenti cui gli enti gestori e 

le famiglie sono chiamati; 

 

si ritiene che 

 

• il test c.d. “pungidito”, quantomeno in via sperimentale, per rintracciare la presenza di 

anticorpi al Covid 19 possa essere utile per i bambini e le bambine dai 3 ai 6 anni, alla luce 

della difficoltà di fare agli stessi i tamponi in modo adeguato; 

• questo eventuale screening sarebbe importante e utile anche in vista della riapertura, da 

settembre, delle scuole materne . 

 

Tutto ciò premesso chiediamo al Sindaco e alla Giunta 

 

• di sostenere presso il Governo e la Regione la ripartenza con scuole sicure che prevede da 

agosto test sierologici gratuito per educatrici, educatori, insegnanti e il personale delle 

scuole in tutta Italia; 

• a richiedere a Governo, Regione Lombardia e ATS per le rispettive competenze, di 

prevedere misure e risorse che favoriscano lo svolgimento di test “pungidito” volontari per i 

bambini e le bambine  ai 3 ai 6 anni (anche iscritti ai centri estivi delle scuole dell’ 

dell’infanzia comunali) anche per avere dati pediatrici su alcune fasce d’infanzia per la 

ricerca sul COVID -19 ad oggi inesistenti e indicazioni fondamentali per la riapertura 

complessiva dei servizi comunali a settembre; 

 

 

I Consiglieri comunali f.to: Diana De Marchi, Alessandro Giungi, Anita Pirovano, Marco Fumagalli, 

Carlo Monguzzi, Angelica Vasile, Alice Arienta, Roberta Osculati 

 



 

 

 

 

LA VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE 

           Beatrice Uguccioni  Fabrizio Dall'Acqua 

            (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 13/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
MOZIONE IM/682 A FIRMA DEI CONSIGLIERI BEDORI, CORRADO ED ALTRI AVENTE AD 
OGGETTO: ECOBONUS. 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE UGUCCIONI BEATRICE  VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 33 CONSIGLIERI: 
 

ABBIATI GABRIELE 
ABDEL QADER SUMAYA 
AMICONE LUIGI 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BEDORI PATRIZIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CENSI ARIANNA 
CONTE EMMANUEL 
D'AMICO SIMONETTA 

DE CHIRICO ALESSANDRO 
DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 
FORTE MATTEO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 
PAGLIUCA LUIGI 

PALMERI MANFREDI 
PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
SPECCHIO LAURA 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

 

ASSENTI IL SINDACO GIUEPPE SALA 

 

E N. 15 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BOSSI MORATTI EMILIA 
COMAZZI GIANLUCA 
CORRADO GIANLUCA 

D'ALFONSO FRANCO 
FEDRIGHINI ENRICO 
FUMAGALLI MARCO 
GELMINI MARISTELLA 
MASCARETTI ANDREA 

MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 
PANTALEO ROSARIO 
PARISI STEFANO 
PIROVANO ANITA 

 

 
PARTECIPA IL SEGRETARIO GENERALE FABRIZIO DALL'ACQUA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

CECCARELLI, D’AMICO, ABBIATI 
 

 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 31; CONTRARI //; ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 2. 
 
 



 

 

IM/ 682 della Circolare MOZIONE 

 

MOZIONE A FIRMA DEI CONSIGLIERI BEDORI, CORRADO ED ALTRI AVENTE AD 

OGGETTO: ECOBONUS 

PREMESSO CHE 

L'art 119 del DL Rilancio prevede la possibilità, sfruttando il meccanismo della cessione 

del credito e dello sconto in fattura, di poter efficientare a livello energetico gli edifici. 

Tale provvedimento riguarda anche le proprietà immobiliari pubbliche: ''Istituti autonomi 

case popolari, Enti aventi le stesse finalità sociali dei predetti Istituti, Istituiti nella forma di 

società che rispondono ai requisiti della legislazione europea in materia di “in house 

providing” per interventi realizzati su immobili di loro proprietà, ovvero gestiti per conto 

dei comuni, adibiti ad edilizia residenziale pubblica'' (comma 9 lettera C). 

PRESO ATTO CHE 

Potersi avvalere dell'Ecobonus è un'opportunità unica, che consentirebbe la 
riqualificazione del patrimonio esistente, la valorizzazione immobiliare e un miglioramento 

delle condizioni di vita degli inquilini. 

RILEVATO CHE 

Il provvedimento che riguarda l'Ecobonus partirà dal 1° luglio e si concluderà il 31 
dicembre del 2021, salvo rettifiche. 

IL CONSIGLIO COMUNALE CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

di porre in essere, immediatamente, tutte le azioni necessarie per la progettazione e la 

realizzazione della riqualificazione energetica dell'edilizia pubblica e di avvalersi degli 
strumenti messi a disposizione dal DL Rilancio. 

 

 

l Consiglieri comunali f.to: Patrizia Bedori, Gianluca Corrado, Filippo Barberis, Basilio    

Rizzo, Manfredi Palmeri, Andrea Mascaretti, Anita Pirovano, 

Simonetta D’Amico. 



 

 

 

 

LA VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE 

     Beatrice Luigia Elena Uguccioni  Fabrizio Dall'Acqua 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 13/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO IM/696 A FIRMA DELLE CONSIGLIERE TOSONI, ARIENTA ED ALTRI 
AVENTE AD OGGETTO: AZIONI E PROPOSTE PER GARANTIRE IL DIRITTO DI ACCESSO A 
INTERNET ALLA CITTADINANZA DI MILANO METROPOLITANA. 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE UGUCCIONI BEATRICE   - VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 31 CONSIGLIERI: 

 

ABBIATI GABRIELE 
ABDEL QADER SUMAYA 
AMICONE LUIGI 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BEDORI PATRIZIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CENSI ARIANNA 
CONTE EMMANUEL 
D'AMICO SIMONETTA 

DE CHIRICO ALESSANDRO 
DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 
FORTE MATTEO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MARCORA ENRICO 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 
PAGLIUCA LUIGI 

PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO SALA GIUSEPPE 

 

E N. 17 CONSIGLIERI: 

 

BERTOLÉ LAMBERTO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BOSSI MORATTI EMILIA 
COMAZZI GIANLUCA 
CORRADO GIANLUCA 
D'ALFONSO FRANCO 

FEDRIGHINI ENRICO 
FUMAGALLI MARCO 
GELMINI MARISTELLA 
MASCARETTI ANDREA 
MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 

PALMERI MANFREDI 
PANTALEO ROSARIO 
PARISI STEFANO 
PIROVANO ANITA 
SPECCHIO LAURA 

 

 
PARTECIPA IL SEGRETARIO GENERALE FABRIZIO DALL’ACQUA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

CECCARELLI, D’AMICO, ABBIATI 
 

 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 26; CONTRARI //; ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 5. 
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IM/ 696 della Circolare O.D.G. 

 

 

ORDINE DEL GIORNO A FIRMA DELLE CONSIGLIERE TOSONI, ARIENTA ED ALTRI 

AVENTE AD OGGETTO: AZIONI E PROPOSTE PER GARANTIRE IL DIRITTO DI 

ACCESSO A INTERNET ALLA CITTADINANZA DI MILANO METROPOLITANA 

 

Premesso che 

 

In questa situazione di emergenza sanitaria le differenze sociali purtroppo si sono acuite. 

Una delle ingiustizie sociali è la violazione del diritto all’accesso a internet, sia in termini di 

disponibilità di strumenti tecnologici sia in termini di connessione vera e propria. 

 

Molti cittadini nel nostro territorio non hanno e non avevano dispositivi con cui poter 
svolgere le attività didattiche a distanza e non hanno la possibilità di pagare un 
abbonamento alla rete o non possiedono una connessione adeguata a svolgere il proprio 

lavoro da remoto.  
 

Il Comune ha lanciato in questi mesi un bando per favorire la donazione di strumenti e 

progetti tecnologici dai privati. Sono stati così messi a disposizione degli strumenti come 
pc e tablet per le scuole milanesi. Lo stesso Miur ha predisposto delle risorse per 
supportare la didattica online.  

Considerato che 

L’emergenza ha reso evidente ancora di più la necessità di dover garantire a tutti una 

fruizione di internet in maniera efficiente ed a costi equi, non solo per ragioni di 
competitività ma per un fabbisogno primario.  

Il diritto di accesso a internet è legato alla possibilità di lavorare da casa o da remoto in 

sicurezza, al diritto allo studio per tutte le fasce di età, al diritto ad essere curati e 

accedere alla medicina di base anche a distanza in sicurezza (agevolando così la 
telemedicina), e non per ultimo al diritto di accesso all’informazione,  

 
ritenuto che 

- tra gli obiettivi del Comune di Milano vi è quello di favorire l’accesso a internet in 

maniera diffusa 

 

stimato che 

 
- dai dati di AgCom, la copertura della banda ultra larga ovvero ultra broad  banda seppur  

molto elevata, al 2018 pari al 96% delle abitazioni, lascia scoperti alcuni quartieri della 

città (es. Chiaravalle, Quinto romano, Bisceglie). 
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- la rete wifi del Comune installata nel 2011 ad oggi ha una copertura di circa 591 hot 

spot ha bisogno di una costante manutenzione, peraltro non è diffusa in tutte le parti delle 

città 

- il completamento della banda ultra larga dipende da investimenti delle società di 

telefonia che potrebbero essere incentivati o orientati per attivare le linee nelle zone 

periferiche o non sono state ancora raggiunte. 

- il rafforzamento e ampliamento della banda  super larga e di nuove tecnologie su Milano 

e Città Metropolitana permetterebbe  di ampliare i presidi di telemedicina che hanno 

enormi benefici in termini di costi ed efficienza per la salute dei cittadini a livello  territori. 

-la digitalizzazione è uno degli obiettivi prioritari della Commissione europea per la 

prossima programmazione. Infatti è stato proposto anche un nuovo programma 

denominato Digital Europe, finalizzato ad accrescere i vantaggi della trasformazione 

digitale per tutti i cittadini, P.A. e imprese. Questo nuovo programma affiancherà altri 

importanti strumenti come per esempio Horizon Europe e CEF oltre ai Fondi SIE. 

 

SI INVITA LA GIUNTA E IL CONSIGLIO A 

 
1) promuovere azioni per migliorare l’accesso alla connessione al fine di: 

a) migliorare la copertura e aumentare la disponibilità di banda in download e 

upload in tutte le aree della città anche quelle confinanti con Città Metropolitana 

promuovendo un tavolo tecnico con gli operatori del settore, con gli ordini 

professionali e le Università.  

b)consolidare la rete wifi del Comune di Milano (outdoor e negli uffici/spazi 

pubblici, ad esempio CAM), effettuando anche federazioni con partner privati su 

suolo pubblico nelle nuove aree in sviluppo della città,  

2) promuovere azioni per migliorare l’accesso alla connettività  

 
a) offrendo forme di sostegno economico alle famiglie meno abbienti (es. buoni spesa 

tecnologici per connettività e per device.) 

b) proseguire nel coinvolgimento dei privati per incentivare le donazioni di pc e tablet. 
c) promuovere iniziative e progetti per diffondere e rafforzare le competenze digitali, 
attraverso progetti educativi diffusi su tutto il territorio coinvolgendo i municipi e le 

diverse entità territoriali. 

Alcune delle azioni sopraelencate potrebbero essere sostenute con Fondi strutturali di 

investimento europei. 
 

 

I Consiglieri comunali f.to: Alice Arienta, Natascia Tosoni, Arianna Censi, Carmine                 

Pacente, Bruno Ceccarelli 

 



 

 

 

 

LA VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE 

      Beatrice Luigia Elena Uguccioni  Fabrizio Dall’Acqua 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 06/07/2020 

I CONVOCAZIONE 
 

- OGGETTO - 
 

ORDINE DEL GIORNO IM/697 A FIRMA DEI CONSIGLIERI TURCO, GIUNGI, BARBERIS 
AVENTE AD OGGETTO: CONCESSIONE DELLA CITTADINANZA ONORARIA A PATRICK 
ZAKY 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE BEATRICE UGUCCIONI   VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 34 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABDEL QADER SUMAYA 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BEDORI PATRIZIA 
BUSCEMI ELENA 
CECCARELLI BRUNO 
CONTE EMMANUEL 
CORRADO GIANLUCA 
D'AMICO SIMONETTA 
DE MARCHI DIANA 

DE PASQUALE FABRIZIO 
FORTE MATTEO 
FUMAGALLI MARCO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 
PAGLIUCA LUIGI 
PALMERI MANFREDI 
PANTALEO ROSARIO 
PIROVANO ANITA 

PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
SPECCHIO LAURA 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO GIUSEPPE SALA 

 

E N. 14 CONSIGLIERI: 
 

ABBIATI GABRIELE 
AMICONE LUIGI 
BOSSI MORATTI EMILIA 
CENSI ARIANNA 
COMAZZI GIANLUCA 

D'ALFONSO FRANCO 
DE CHIRICO ALESSANDRO 
FEDRIGHINI ENRICO 
GELMINI MARISTELLA 
MARCORA ENRICO 

MASCARETTI ANDREA 
MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 
PARISI STEFANO 

 

 
PARTECIPA IL SEGRETARIO GENERALE FABRIZIO DALL'ACQUA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

GIUNGI, TURCO, DE PASQUALE 
 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 27; CONTRARI //; ASTENUTI 5, ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 2. 
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IM/ 697  della Circolare  O.D.G.  

  

ORDINE DEL GIORNO A FIRMA DEL CONSIGLIERE TURCO, GIUNGI E BARBERIS AVENTE AD 

OGGETTO: CONCESSIONE DELLA CITTADINANZA ONORARIA A PATRICK ZAKY  

  

PREMESSO CHE  

Patrick Zaky è un ragazzo egiziano di 27 anni, attivista e studente. Nel settembre del 2019 si era 

trasferito in Italia per frequentare un master internazionale in Studi di Genere presso l’Università 
Alma Mater Studiorum di Bologna. Lavorava, inoltre, come ricercatore per i diritti umani e di 

genere all’EIPR – Egyptian Initiative for Personal Rights, un’organizzazione egiziana che dal 2002 
si impegna per rafforzare e proteggere i diritti e le libertà fondamentali in Egitto;  

Lo scorso febbraio aveva deciso di approfittare di un breve periodo di vacanza e fare ritorno per 

qualche giorno in Egitto dalla sua famiglia e dai suoi amici. Il 7 febbraio, tuttavia, non appena 

atterrato all’aeroporto del Cairo veniva arrestato in assenza di apparenti motivi, trattenuto per 
24 ore senza che ne fosse data notizia ai familiari, interrogato ed infine incriminato. L’accusa è 
quella di “istigazione al rovesciamento del governo e della Costituzione” per aver pubblicato 
notizie false con l’intento di disturbare la pace sociale, per aver incitato proteste contro l’autorità 
pubblica, per aver utilizzato i social network per minare l’ordine sociale e la sicurezza pubblica e 
per aver istigato alla violenza ed al terrorismo. Eppure Patrick era soltanto uno studente ed un 

attivista che difendeva i diritti umani;  

Successivamente al suo arresto è stato trasferito a Mansoura e poco dopo nel carcere di Tora, 

dove si trova tutt’ora in stato di custodia cautelare. Durante tale periodo – riferiscono i legali del 

giovane e l’EIPR – Patrick Zaky è stato minacciato, picchiato, torturato e sottoposto 

all’elettroshock. E’ in questo modo che la macchina della repressione egiziana reprime il 
dissenso. Un recente rapporto di Amnesty International, intitolato “Stato di eccezione 
permanente”, riferisce di continue violazioni dei diritti umani da parte delle autorità egiziane nei 

confronti di attivisti, giornalisti, ma anche semplici cittadini, di arresti e detenzioni arbitrarie che 

durano mesi e talvolta anni senza che si giunga ad un processo, di complicità delle autorità nella 

tortura, in omicidi e sparizioni forzate, come è accaduto a Giulio Regeni;  

Dal 7 febbraio sono trascorsi oltre tre mesi e Patrick Zaky si trova ancora privato della propria 

libertà personale per aver espresso le sue idee e le sue opinioni. Nel corso di queste settimane le 

udienze che dovevano decidere sulla continuazione del suo stato di detenzione hanno subito 

continui rinvii, legati soprattutto al fatto che in Egitto l’attività giudiziaria è ferma a causa del 
coronavirus, e solo nell’udienza del 7 maggio (la quale si è svolta senza che fossero presenti 

l’imputato ed i suoi avvocati) è stato disposto un rinnovo della custodia cautelare in carcere. 
Proprio il coronavirus, inoltre, a causa dell’asma di cui è affatto Patrick Zaky, rischia di 
rappresentare un ulteriore pericolo se si considera che in carcere il rischio di contagio è più alto 

che fuori e che una guardia penitenziaria del carcere in cui è detenuto risulta deceduta proprio a 

causa del virus;  
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Nonostante il Ministro degli Esteri italiano avesse annunciato di non voler lasciare solo Patrick 

Zaky e di voler seguire tutte le fasi del processo e della sua vicenda giudiziaria contando anche sul 

contributo e sul lavoro dell’ambasciatore italiano al Cairo, il ruolo della diplomazia italiana non 

sembra essere stato incisivo come proclamato. Dopo oltre tre mesi di prigionia, l’ambasciatore 
italiano al Cairo, Giampaolo Cantini, non ha esercitato pressioni sul governo egiziano e dichiarato 

formalmente che la posizione dell’Italia fosse quella della immediata scarcerazione, né ha 

presentato richiesta di far visita in carcere al giovane studente ed attivista al fine di assicurarsi 

delle sue condizioni di salute;  

La storia di Patrick Zaky riapre per noi italiani una ferita profonda e mai guarita che è quella 

legata alla tortura ed all’uccisione di Giulio Regeni, rimasta ancora senza colpevoli, e ci ricorda di 
come in Egitto il dissenso e la libertà d’espressione vengano repressi col sangue, la violenza e la 
cancellazione dei diritti.  

CONSIDERATO CHE  

Patrick Zaky amava il nostro Paese, aveva deciso di vivere in Italia, di conoscere la nostra cultura, 

di studiare a Bologna e formarsi nelle nostre università, pertanto concedergli la cittadinanza 

italiana – come da settimane chiedono numerosi intellettuali, giornalisti, accademici e 

parlamentari – potrebbe contribuire a fermare le torture, restituirgli la libertà e salvargli la vita;  

Alla luce di questa tremenda vicenda e nel tentativo di esercitare pressioni su chi oggi ha la 

responsabilità ed il compito di provare a salvare la vita di un innocente, sarebbe un atto 

doveroso, significativo e dal forte impatto difendere i diritti politici, i diritti individuali, la libertà di 

pensiero e di espressione di Patrick Zaky e concedergli la cittadinanza onoraria del Comune di 

Milano.  

RITENUTO CHE  

In alcun modo debba venire meno la volontà del Governo Italiano di difendere i diritti 

umani, valutando la possibile sospensione degli accordi di fornitura militare in assenza 

di risposte immediate e concrete da parte del Governo Egiziano anche rispetto alla 

ricerca della verità per l’omicidio di Giulio Regeni, come la comunicazione del domicilio 
legale di coloro che sono stati indagati dalla Procura di Roma in quanto coinvolti nel 

sequestro. 

PREMESSO INOLTRE CHE  

Il Consiglio Comunale di Milano, con una votazione del 19 febbraio 2020, approvava l’Ordine del 
Giorno 586 che prevedeva “di avanzare richiesta al Governo Italiano di compiere ogni possibile 
azione per ottenere la liberazione di Patrick George Zaky, anche richiamando l’Ambasciatore 
dalla sede al Cairo […] in relazione alla mancata collaborazione delle autorità egiziane nella 
ricerca della verità sulla morte di Giulio Regeni.”  
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IL CONSIGLIO COMUNALE INVITA IL SINDACO E LA GIUNTA:  

Ad attivare le procedure necessarie al fine di concedere la Cittadinanza onoraria del Comune di 

Milano a Patrick Zaky. 

I Consiglieri comunali f.to: Angelo Turco, Alessandro Giungi, Filippo Barberis  



 

 

 

 

LA VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE 

 Beatrice Uguccioni  Fabrizio Dall'Acqua 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 



 

 

=================================================================================== 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DI SEDUTA 

 
 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 06/07/2020 
I CONVOCAZIONE 

 
- OGGETTO - 

 
ORDINE DEL GIORNO IM/687 A FIRMA DEL CONSIGLIERE RIZZO E ALTRI, AVENTE AD 
OGGETTO: REGENI E ZAKY. 

=================================================================================== 
 
 
=================================================================================== 
 
PRESIEDE UGUCCIONI BEATRICE   - VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 
 
PRESENTI N. 32 CONSIGLIERI: 
 

ABBIATI GABRIELE 
ARIENTA ALICE 
BARBERIS FILIPPO 
BASTONI MASSIMILIANO 
BEDORI PATRIZIA 
CECCARELLI BRUNO 
CONTE EMMANUEL 
CORRADO GIANLUCA 
D'AMICO SIMONETTA 
DE MARCHI DIANA 
DE PASQUALE FABRIZIO 

FORTE MATTEO 
FUMAGALLI MARCO 
GENTILI DAVID 
GIUNGI ALESSANDRO 
MONGUZZI CARLO 
OSCULATI ROBERTA 
PACENTE CARMINE 
PAGLIUCA LUIGI 
PALMERI MANFREDI 
PANTALEO ROSARIO 
PIROVANO ANITA 

PONTONE MARZIA DINA 
RIZZO BASILIO 
SARDONE SILVIA 
SOLLAZZO SIMONE 
SPECCHIO LAURA 
TOSONI NATASCIA 
TURCO ANGELO 
UGLIANO ALDO 
UGUCCIONI BEATRICE 
VASILE ANGELICA 

 

ASSENTI IL SINDACO SALA GIUSEPPE 

 

E N. 16 CONSIGLIERI: 
 

BERTOLÉ LAMBERTO 
ABDEL QADER SUMAYA 
AMICONE LUIGI 
BOSSI MORATTI EMILIA 
BUSCEMI ELENA 
CENSI ARIANNA 

COMAZZI GIANLUCA 
D'ALFONSO FRANCO 
DE CHIRICO ALESSANDRO 
FEDRIGHINI ENRICO 
GELMINI MARISTELLA 
MARCORA ENRICO 

MASCARETTI ANDREA 
MOLTENI LAURA 
MORELLI ALESSANDRO 
PARISI STEFANO 

 

 
PARTECIPA IL SEGRETARIO GENERALE FABRIZIO DALL'ACQUA 

 

 

SCRUTATORI I CONSIGLIERI: 

DE PASQUALE, GIUNGI, TURCO 
 

 

ESITO VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI 16; CONTRARI 9; ASTENUTI 6, ASTENUTI (EX ART 44 E 65 REG. C.C.) 1. 
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IM/ 687 della Circolare O.D.G. 

 

 

ORDINE DEL GIORNO A FIRMA DEL CONSIGLIERE RIZZO E ALTRI, AVENTE AD 

OGGETTO: REGENI E ZAKY. 

 

“Verità per Giulio Regeni” questo il testo dello striscione esposto a Palazzo Marino.  

Quell’impegno di azione politica e di scelte conseguenti il Consiglio Comunale intende 

riaffermarlo con forza.  

Non si tratta di una questione “particolare” ma un indirizzo politico generale a cui ogni 

istituzione, a nostro avviso, deve ispirarsi con assoluta determinazione.  

Né possono esistere aree con licenza di esenzione da quella direttiva che interpreta la 
coscienza civile del nostro paese.  

La vendita di mezzi navali ad un paese che pervicacemente ostacola la ricerca della verità 
sulla morte di Giulio Regeni (ed anzi persevera con la vicenda di Patrick Zaky) appare 
perciò inaccettabile e ferisce i sentimenti della stragrande maggioranza del paese.  

Non siano invocate logiche di contratti o di mercati, né distinzioni tra attività 
commerciali e politica. Quando aziende italiane prestigiose e financo partecipate o 

controllate dallo Stato operano su un mercato è l’Italia che opera ed è la sua immagine 
che viene riverberata con le scelte compiute.  

Non può esistere una sorte di “autonomia” dell’azienda o dei managers che autorizzi 

amnesie o dimenticanze circa la posta in gioco che è la dignità, l’autorevolezza, la 

credibilità del nostro paese.  

In questo spirito il Consiglio Comunale  

INVITA 

Il Sindaco a farsi interprete ad ogni livello del sentimento delle città di solidarietà alla 
famiglia Regeni, alla richiesta di “Verità e giustizia per Giulio Regeni” alla contrarietà alla 

consegna delle fregate alla Marina Egiziana, alla stipulazione di contratti con controparti 
riconducibili al governo egiziano fino a che “giustizia e verità” non siano effettivamente 

assicurate.  

Esprime, inoltre solidarietà, sostegno e vicinanza alla famiglia di Patrick Zaky e alle 
Università di Bologna e Granada, e invita il Sindaco a chiedere al Governo Italiano di 
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impegnarsi a promuovere in tutte le sedi istituzionali opportune – con particolare 

riferimento all’Unione Europea – perché ci si attivi per il rilascio di Zaky. 

 

 

I Consiglieri comunali f.to: Basilio Rizzo, Patrizia Bedori, Marzia Pontone, Alessando De 

Chirico, Diana Alessandra De Marchi, Anita Pirovano, 

Natascia Tosoni, Enrico Fedrighini, Alessandro Morelli, 

Gabriele Luigi Abbiati, Massimiliano Bastoni, Laura 

Molteni, Silvia Serafina Sardone.     

 

 

 

 

 

 

----------------------------------------*-

*da verbale seduta del 6 luglio 2020



 

 

 

 

LA VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE 

 Beatrice Luigia Elena Uguccioni  Fabrizio Dall'Acqua 

 (firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

 










































































































































































































































































































































































































